

Jubilación del Dr. Pedro Cuadrado

EN LA JUBILACIÓN DE PEDRO CUADRADO

Conocí a Pedro Cuadrado en el despacho del Profesor D. Ernesto Sánchez Villares, en el Departamento de Pediatría del Hospital Universitario de Valladolid, donde nos presentó nuestro común maestro. Creo que necesitaba consejo del Profesor, al estar formando un nuevo Servicio de Pediatría, ante la próxima apertura de un hospital en Segovia, por aquel entonces (corría el año 1974) "Residencia Sanitaria Licinio de la Fuente". El primer contacto fue cordial, pero con la seriedad, permítaseme decir, de "castellano viejo".

Con él me vine a Segovia, a mi primera plaza de adjunto, y pronto me di cuenta de su gran profesionalidad, preocupado por la infancia y, por tanto, de que todo funcionara a la perfección, seguidor del concepto de nuestro maestro D. Ernesto de las especialidades pediátricas, así como de la asistencia continuada, la puesta al día en conocimientos y medios, para mantener nuestro Servicio a un alto nivel, reconocido en los Hospitales de referencia con los que tuviéramos relación y en la participación con nuestros casos clínicos en los Congresos y Reuniones de ámbito regional y nacional.

Con el transcurrir de los años se convirtió en un amigo estupendo, preocupándose por mi propia progresión en la carrera profesional, y por la de otros compañeros adjuntos y de los residentes que con nosotros se han ido formando.

Pedro Cuadrado es un excelente pediatra y un alergólogo de reconocido prestigio nacional, que ha sabido trans-

mitirlo a los que trabajamos con él. Su extraordinaria capacidad organizativa, quedó siempre reflejada en el éxito científico y social de las Reuniones que organizó en nuestra ciudad durante su jefatura.

Pero su labor no quedó reducida al ámbito local. Siempre ha sido un canalizador del compañerismo y del trabajo en pro de nuestra Sociedad de Pediatría de Asturias, Cantabria, Castilla y León, de la que fue Vicepresidente y, sabedora de ello, la última Junta le tributó un merecido homenaje en Santander. Yo sé que, aun jubilado del trabajo diario, no lo está de la Pediatría y le seguimos viendo en nuestras Reuniones, así como en sus visitas al Servicio de Pediatría, su Servicio, preocupándose por como nos ruedan las cosas, las profesionales y las personales. Además, su interés por el ejercicio de la Medicina y los aspectos éticos, le han llevado a aceptar la responsabilidad de presidir la Comisión Deontológica del Colegio Oficial de Médicos de Segovia.

Espero que con este sentido escrito, haya sabido expresar la admiración y el agradecimiento que por mi Jefe siento. Él sabe que tiene en mi un compañero y un amigo, y que ahora, liberado del trabajo diario, le deseo toda la felicidad junto a su familia, que ahora dispone de él a tiempo completo.

Un fuerte abrazo, amigo.

M. Herrera Martín
Pediatra

IMPRONTA (Para Pedro Cuadrado en su Jubilación)

*Hay eventos
en la vida
de cada hombre
en los que confluyen
seres
hasta entonces distantes,
convocados
por la Providencia
como personajes
de una misma escena.
Sus biografías
se cruzan
formando un calidoscopio
de ideas,
de sentimientos,
red tejida con trayectos
a veces divergentes,
a veces comunes,
que nos llevan
por caminos separados
o por sendas paralelas.
Por corto
que sea el encuentro,
siempre queda la huella,
el recuerdo,
que formará ya parte
de nuestra existencia.*

*Y cuando se recorre juntos
la larga marcha
de un cuarto de siglo,
luces y sombras
van dibujando un cuadro,
donde aparece
toda la paleta
de colores,
desde los grises
al verde esperanza
de los grandes momentos
que nos regala la vida.
El ayer fluye
hacia el hoy,
que nos conduce al mañana.
Pero cualquiera que sea
el destino
que nos depara el futuro,
los proyectos
en los que un día
pusimos
nuestras ilusiones
dejaron su IMPRONTA
y siempre
llevaremos algo en nosotros,
unos de otros,
de lo que compartimos*

J. García Velázquez
Segovia, 30 de mayo de 2003